

## KATA PENGANTAR

### **Bismillahirrohmanirrohim**

Alhamdulillah segala puji dan syukur penulis haturkan kehadirat Allah SWT atas berkah rahmat dan karunia-Nya yang tak terhingga sampai hari ini penulis disertai dengan perjuangan yang sungguh-sungguh dapat menyelesaikan proposal dengan judul “Meningkatkan Kreativitas Gerak dalam Pembelajaran Pendidikan Jasmani Melalui Permainan Kecil tanpa Alat Pada Siswa Kelas III SDN Jayasakti 02 Muaragembong Bekasi”. Shalawat serta salam semoga Allah limpahkan kepada junjungan umat Nabi Muhammad SAW, keluarga, sahabat, serta para pengikutnya yang senantiasa mengikuti dan melaksanakan ketauladannya.

Skripsi ini ditulis untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Universitas Negeri Jakarta dalam bidang pendidikan sekolah dasar.

Peneliti menyadari benar bahwa skripsi ini tidak mungkin dapat terwujud tanpa rahmat dan karunia-Nya, serta bantuan dan dorongan dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar – besarnya, kepada yang terhormat:

Pertama Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku dekan fakultas ilmu pendidikan universitas negeri Jakarta.

Kedua Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku ketua jurusan pendidikan guru sekolah dasar.

Ketiga Drs. Andi Ali Saladin M.Pd. selaku dosen pembimbing I yang dengan sabar membimbing dan memberi motivasi kepada penulis selama proses penulisan skripsi ini.

Keempat Dra. Edwita M.Pd., selaku dosen pembimbing II yang telah banyak memberi masukan dan membimbing penulis sehingga penelitian ini terlaksana dengan baik.

Kelima Kedua orang tua penulis, yang telah banyak berjasa dalam memberikan motivasi dengan tulus dan ikhlas serta memberikan doa tiada henti kepada peneliti, dan rekan-rekan PGSD UNJ 2011 yang senantiasa memberikan semangatnya demi terlaksananya proposal ini. Semoga Allah SWT membalas segala kebaikan yang telah Bapak/Ibu berikan kepada peneliti.

Peneliti menyadari bahwa dalam penyajian skripsi ini masih terdapat kekurangan, oleh karena itu segala bentuk kritik maupun saran yang membangun bagi peneliti dapat diterima dengan tangan terbuka.

Pada akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membaca pada umumnya, dan bagi para guru sebagai pendidik dan rekan mahasiswa dalam rangka meningkatkan kualitas pendidikan serta kualitas pembelajaran Pendidikan Jasmani di Sekolah Dasar pada khususnya.

Jakarta, Januari 2016  
Peneliti,

Eko Purwa GP.